
 

議 事 要 旨 

  

名  称 令和２年度 第２回中小企業振興円卓会議 

開催日時 令和２年１１月４日（水）１０：３０～１２：００ 

開催場所 センタービル松山 ４階第１会議室 

委 員 

出 席 

愛媛大学 法文学部 教授 

公益社団法人松山法人会 業務指導員 

松山商工会議所 経営支援部経営支援課 課長 

北条商工会 経営指導員 

愛媛県中小企業団体中央会 産業支援課 課長 

愛媛大学 社会連携推進機構 教授 

 松山短期大学 教授 

愛媛県中小企業家同友会 理事 

公益財団法人えひめ産業振興財団 新事業支援課  課長 

株式会社日本政策金融公庫 松山支店 融資第二課 課長 

株式会社伊予銀行 地域創生部 課長 

株式会社愛媛銀行 公務ふるさと振興部 部長 

愛媛信用金庫 地域事業振興部 部長 

愛媛県若年者就職支援センター 企業グループリーダー 

特定非営利活動法人ワークライフ・コラボ 代表理事 

和田 寿博（座長） 

渕上 悟（副座長） 

戸嶋 祐介 

城ケ瀧 和博 

伊藤 保史 

前田 眞 

黒田 明良 

中 周作 

池田 和史 

山本 啓太 

野本 哲郎 

友近 俊明 

木内 清 

寺尾 真奈美 

堀田 真奈 

欠 席 

中島商工会 事務局長 

愛媛県経済同友会 事務局長 

坂東 健吾 

川平 明生 

事 務 局 
松山市産業経済部 副部長 

松山市産業経済部 地域経済課 課長 

 宇野 哲朗 

佐伯 文男  他 



 

議事内容 

１．開 会 

 

２．令和２年度専門部会活動について（中間報告） 

●各専門部会長が今年度の活動について報告を行った。（資料１-１～１-4） 

●委員から、人手不足は引き続き課題であり、人手の確保だけでなく、 

さらに多様な働き方を推進することが必要だと意見があった。 

●コロナ禍でオンラインでの会議やセミナー開催に取り組む部会が多いが、 

集客が難しい点や運営側のスキルアップが求められるなどの課題が挙げられた。 

 

３．令和２年度専門部会活動提案について 

●各専門部会長が来年度の活動について提案を行った。（資料２-１～２-３） 

●委員からは、専門部会活動での成果を HP で公開するなどし、他の団体も共有 

できるようにしてもらいたいと意見があった。 

 

４．その他 

●金融機関から、現在の経済状況や今後の課題について報告があった。 

●大学からは、授業の実施方法や学生の状況に関する報告があった。 

●企業支援をする各経済団体は、オンラインでの会議やセミナー開催など 

非対面型の事業者支援も行っていると報告が多くあった。 

課題やデメリットもあるが、事業者からもデジタル化に関する相談は多くなっており、 

デジタル化普及に伴う支援が求められる。 

 

５．閉 会 

 


